

ステップ通信

朝夕が少し涼しくなり、日の入りも早くなり、ようやく秋の気配がしてきました！
ぶどうや梨も店頭並び、食べ物の美味しい季節がやってきました！

8月のプログラム活動状況報告！！

●8/8(水)「表現ワークショップ」inシアターねこ

今年の2月から、有門正太郎さんとの『表現ワークショップ』を行ってきました。有門さんと過ごした時間は決して長くはありませんが、ワークショップを重ねる毎に、メンバーさんと有門さんの距離も縮まり、有門さんにもステップのことを少しずつ分かってもらうことができました。ワークショップでの有門さんとの対話を通して、メンバーさんが日頃から思っている、苦しいこと、辛いこと、好きなこと、楽しいこと、病気や障害を理解してもらうことの難しさ等、次々と言葉になって表れました。



番外編

●8/24(土)「この病気にならないと理解できないと思います。どうせ、他人事でございましょう」公演に出演！

8/24の公演には、8名のステップメンバーが出演。「舞台上にステップの日常を再現する」という前代未聞の演劇となりました。本番当日は、約80人の超満員の観客を前に、自分の言葉や音楽、体の動きで、ユーモアを交えながら「病気のことを分かってほしい」との思いを乗せて、堂々と舞台の上に立つことができました。

「ステップのメンバーさん」から「役者さん」になった一日でした。



おしらせ

喫茶ぴあからのお知らせ

●オーダーストップの時間変更について

9月から閉店時間ともなうオーダーストップを15:30とさせていただきます。

●かき氷、カウントダウン！

ご好評いただいているかき氷を提供できるのが残りわずかとなりました。ぜひ、お早めにお召し上がりください。

売り切れました



●メニュー表記の一部変更について

商品仕入れの都合により、一部ドリンク商品が変更となります。それに伴い、「リアルゴールド」→「ビタミン炭酸ジュース」に変更となります。



引き続きよろしくお願いたします。

新着！情報BOX！！

●「ふれあいまつり2024」準備着々！

10/26(土)開催予定の地域交流イベントに向けて、いろいろな企画を準備中です！



参加者やサポートメンバーを募集していますので、詳しくは掲示板をチェックいただき、職員までお声掛けください。

●外部講師（中村先生、ちえりさん）によるワークショップ、10月も開催します！！

ふれあいまつり2024の音楽パフォーマンスやアートパフォーマンスのため、有名講師がステップに来所。一緒にふれあいまつりを盛り上げてくださいます。今からでも参加OK！